

ESTADO DE MASSACHUSETTS
DEPARTAMENTO DE TRANSPORTE DE MASSACHUSETTS - DIVISIÓN DE CARRETERAS
AVISO DE AUDIENCIA PÚBLICA VIRTUAL SOBRE DISEÑO

Descripción del proyecto: Lawrence - Reemplazo de puente, L-04-012, Short Street sobre el río Spicket
Número de expediente del proyecto: 612074

Se llevará a cabo una audiencia pública virtual sobre diseño en el sitio web de MassDOT que se indica a continuación, con el fin de presentar el diseño del proyecto propuesto en Lawrence, MA.

CUÁNDO: 7:00 p. m., 30 de abril de 2025

PROPÓSITO: El propósito de esta audiencia es proporcionar al público la oportunidad de conocer a fondo el proyecto propuesto. Todas las opiniones y comentarios presentados en respuesta a la audiencia serán revisados y considerados en la mayor medida posible.

PROPUESTA: El proyecto propuesto incluye el reemplazo del puente que cruza Short Street sobre el río Spicket. Se pretende sustituir el viejo puente actual por una estructura más ancha que brinde mayor seguridad y acomode mejor a todos los usuarios de la carretera. El nuevo puente incluirá un sendero de uso compartido, un carril de estacionamiento, una acera y dos carriles de circulación con arcenes. Además, se actualizarán las medidas de seguridad vial obsoletas para cumplir con los estándares de diseño actuales. También se harán mejoras menores en las vías de acceso al puente.

Para este proyecto, es necesario un derecho de paso seguro. Podrían requerirse adquisiciones de derechos y servidumbres permanentes o temporales. La ciudad de Lawrence es responsable de adquirir todos los derechos necesarios sobre terrenos privados o públicos. En la audiencia se presentará la política de MassDOT con respecto a la adquisición de terrenos.

Las consultas sobre el proyecto, las declaraciones escritas y otros documentos relacionados con la propuesta pueden enviarse a Carrie E. Lavalley, P.E., Ingeniera Jefe, por correo electrónico a MassDOTProjectManagement@dot.state.ma.us o por correo postal a la siguiente dirección: Suite 7550, 10 Park Plaza, Boston, MA 02116, Atención: Gestión de proyectos, Número de expediente del proyecto 612074. Para que se incluyan en la transcripción de la audiencia, las declaraciones y documentos deben enviarse por correo electrónico o tener sello postal con fecha no posterior a diez (10) días hábiles (14 días calendario) después de la audiencia.

Esta audiencia es accesible para personas con discapacidad. El MassDOT proporciona adaptaciones razonables y/o asistencia lingüística gratuita previa solicitud (por ejemplo, intérpretes de lengua de señas americana y otros idiomas distintos del inglés, subtítulo en vivo, videos, dispositivos de asistencia auditiva y formatos alternativos del material) según disponibilidad. Para solicitar una adaptación o asistencia lingüística, comuníquese con el Jefe de Diversidad y Derechos Civiles de MassDOT por teléfono al (857) 368-8580, por servicio de retransmisión (TTD/TTY) al (857) 266-0603, por fax al (857) 368-0602 o por correo electrónico a (MassDOT.CivilRights@dot.state.ma.us). Las solicitudes deben realizarse lo antes posible y antes de la audiencia. Para servicios que requieren mayor coordinación, como la interpretación en lengua de señas, el subtítulo en tiempo real (CART) o la traducción o interpretación de idiomas, se recomienda presentar la solicitud al menos diez días hábiles antes de la audiencia.

Esta audiencia se llevará a cabo, o se anunciará su cancelación, en el siguiente sitio web:
<https://www.mass.gov/orgs/highway-division/events>.

JONATHAN GULLIVER
ADMINISTRADOR DE CARRETERAS

CARRIE E. LAVALLEY, P.E.
INGENIERA JEFE